

2月のデイケア行事では節分豆まきを行いました。今年もデイケア職員が日替わりで様々な鬼に扮し、また福の神も登場し、場を盛り上げました。利用者の方は豆をまきながらにこにことされ、鬼の金棒を実際に持ってみられるなど、思い思いに楽しんでおられる様子でした。

今年も沢山の福が皆様に訪れたらいいなと思っております。



節分豆まき

福は内!



鬼は外!

今年も色々な鬼がやってきました



「リハビリ重視型」

1月より制作していた梅の花の貼り絵が完成しました。春の訪れを感じる作品となっています。フォトフレーム作りでは、紙を1つずつ巻いて、フレームにそれを貼り付ける作業をしてもらいました。カラフルな作品に仕上がりました。また、お面作りではビニール紐をさいてもらったり、紙を貼ってもらったりしてもらいました。完成した鬼のお面は節分の行事で使用しました。作品が出来た喜びを皆様と一緒に味わえるよう、これからも協力・分担し、行なっていきたいと思っております。



フォトフレーム作り



鬼のお面作り



短冊落としゲーム



桜の花作り



今月も2月生まれのご利用者の方の誕生会を行いました。手作りケーキも少しずつレパートリーを増やし喜んでいただけているように思います。今後も思い出の一つになるよう、工夫していきたいと思っております。

バレンタインデー
チョコ作り



「ケア重視型」

少しずつ日中は暖かくなってきました。天気がいい日は近所を散歩したり、日光浴などを取り入れ、春の訪れを感じていただければと思っています。また、個別レクでは細かい作業を本人さんのペースに合わせ、職員も一緒にすることで、利用者同士の交流拡大にも繋がっているように思います。今後も利用者の方に合わせて行なっていきたいと思っております。



お誕生日
おめでとう!

